
 

平成27年度第8回石垣市教育委員会8月定例会会議録 

 

 日時 平成27年8月31日（月） 

    午後2時開会 

    午後3時閉会 

 場所 石垣市教育委員会事務局ホール 

 

 出席委員  委 員 長  仲 山 久 紀  

   委 員 長 職 務 代 理 者  髙 里 正 明  

   委 員  仲 大 盛 秀 彦  

   委 員  新 田 健 夫  

   教 育 長  石 垣 朝 子  

       

 出席職員  教 育 部 長  成 底 啓 昌  

   総 務 課 長  宮 良 長 克  

   学 務 課 長  入 嵩 西 覚  

   学 校 指 導 課 長  宮 良 永 秀  

   い き い き 学 び 課 長  丸 山 さ い 子  

   文 化 財 課 長  古 堅 博 之  

   市 史 編 集 課 長  浦 崎 英 秀  

   博 物 館 長  東 迎 正 則  

   学校給食センター所長  宮 良 信 世  

   図 書 館 長  野 底 由 紀 子  

   総務課企画調整係長  前 盛 良 太  

   総務課企画調整係主査  宮 良 優 児  

       

 傍 聴 人  報道関係者1名（八重山毎日新聞） 

   市民2名 

 

議事 

(1) 議案第32号 石垣市教育事務点検評価委員会外部評価委員の委嘱の承認を求めることに

ついて 

(2) 議案第33号 平成 27 年度石垣市一般会計補正予算（第 4 号）案提出の承認を求めるこ

とについて 

(3) その他  

 

仲 山 委 員 長 これより平成27年度第8回石垣市教育委員会8月定例会を開会します。 

最初に前々回会議録の承認について、質疑訂正等はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 前々回会議録を承認してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では前々回会議録は承認とします。前々回会議録の署名人は、署名をお願



いします。 

次に今回の会議録署名人の指名について、今回は髙里委員と仲大盛委員を

指名します。よろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 次に一般報告に入ります。質疑応答は全員の報告が終わった後にまとめて

行います。石垣教育長から順に報告をお願いします。 

石 垣 教 育 長 （報告あり。平成27年7月30日～8月31日） 

髙里委員長職務代理者 8月 24日に教育委員会の臨時会で中学校の教科用図書の採択がありまし

た。それと今日の定例会となっています。以上です。 

仲 大 盛 委 員 8月24日の月曜日に教育委員会の臨時会がありました。そして本日31日

教育委員会の定例会となっています。以上です。 

新 田 委 員 8月の頭にどっさり教科書を預けられまして、1日4時間読んで、読み切

るのに19日かかりました。相当な量だと感じました。後は他の委員と同

じであります。以上です。 

仲 山 委 員 長 8月24日の臨時会と本日の定例会になります。あと8月20日に八重山採

択地区協議会から答申を受けています。以上です。 

ただいまの各委員の報告について、質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 では次に議事日程の決定について、原案どおりとしてよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 それでは議事に入ります。 

  

仲 山 委 員 長 議案第32号石垣市教育事務点検評価委員会外部評価委員の委嘱の承認を

求めることについての提案をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案について、質疑はありますか。 

新 田 委 員 外部評価委員は2人だけですか。その他にもいますか。 

総 務 課 長 2人になります。 

新 田 委 員 年齢はいくつになりますか。 

総 務 課 長 徳山長壯さんは、2007年に退職をして8年経過しています。 

石 垣 教 育 長 金城綾子さんは、私より3つ下になります。 

仲 山 委 員 長 他に質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 承認してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では、議案第32号石垣市教育事務点検評価委員会外部評価委員の委嘱の

承認を求めることについては承認とします。 

  

仲 山 委 員 長 次に議案第 33号平成 27年度石垣市一般会計補正予算（第 4号）案提出

の承認を求めることについての提案説明をお願いします。 

石 垣 教 育 長 提案 

各 課 等 の 長 説明 

仲 山 委 員 長 ただいまの提案説明について、質疑はありますか。 



各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 学務課の消防設備の修繕は、どこの学校になりますか。 

学 務 課 長 5年ほど前に徴した見積りで、資材の価格が上がっていますが、全学校を

目標としています。 

総 務 課 長 今回の台風15号の影響による学校等の修繕があります。 

学 務 課 長 急遽、先週の金曜日に財政課へ補正予算の要求をしています。ガラスやド

ア等の修繕に199万円、八島小学校・富野小中学校の体育館の修繕に1126

万円、合わせて1325万円の要求をしています。 

仲 山 委 員 長 みやまえ幼稚園の天井の件は聞いていますか。 

学 務 課 長 今回の予算要求の中には入っておりません。 

仲 山 委 員 長 私の同級生から、前の台風のときに被害があって、それから何度も修繕の

要請をしていると電話がありました。 

学 務 課 長 当初予算をほとんど使い切っていまして、なかなか首が回らない状況にあ

りますが、いろいろやりくりを考えたいと思います。 

仲 山 委 員 長 今回、予算がつけられるのであれば、お願いします。 

総 務 課 長 台風被害に関する予算については、今度の市議会9月定例会で提案するの

か、それとも別でやるのか、財政と総務で調整となります。 

仲 山 委 員 長 他に質疑はありますか。 

各 委 員 （なし。） 

仲 山 委 員 長 承認してよろしいですか。 

各 委 員 はい。 

仲 山 委 員 長 では、議案第 33号平成 27年度石垣市一般会計補正予算（第 4号）案提

出の承認を求めることについては承認とします。 

  

仲 山 委 員 長 次にその他について、何かありますか。 

学 務 課 長 7月8日の教育委員会臨時会で承認された明石小学校体育館の専決処分に

ついて、市議会に議案を上程したのですが、否決になりました。否決の状

態では体育館が完成しないものですから、地方自治法第 180 条第 1 項に

「議決により特に指定したものは、普通地方公共団体の長において、これ

を専決処分にすることができる。」とあり、これは額が 1000 万円以下と

なりますので、1000 万円以下となるように再度設計をし直して、専決処

分をしました。それについて、同条の第2項で議会への報告義務が課せら

れていて、これを市議会9月定例会で報告することになっています。契約

の概要ですが、明石小学校屋内運動場改築工事（建築）、請負者が砂盛建

設株式会社代表取締役砂川盛良、当初請負金額2億4362万460円を2億

5357万 500円、増減額は 995万 40円です。工期は、完了が 8月 31日

の予定であったのを9月30日まで延長しています。変更契約締結日が平

成27年7月16日。主な工事の内訳ですが、床金具一式、バレーボール・

バドミントンの床金具、折り畳み式バスケットゴール一式、防球ネット一

式、舞台下収納台車一式、フロアに引くコートがミニバスケット、6人制・

9人制・小学生バレー用、バドミントン、あとは舞台の吊りもの設備工事

としてどん帳、バトン一式となります。以上報告いたします。 

仲 山 委 員 長 ただいまの報告について、質疑はありますか。 



髙里委員長職務代理者 否決の主な理由は何ですか。 

学 務 課 長 専決処分は好ましくないということでした。それと工事の積算に問題があ

るのではないかと疑念を持たれていることです。 

仲 大 盛 委 員 予算を押さえたことで、今まで予定していたものに問題はないのですか。 

学 務 課 長 きっちり仕上げるためには1900万円ほど必要だったのですが、今は備品

類を抜いてあります。これは別途に10月までに契約したいと考えていま

す。例えばバレーのポストがありますが、基礎と埋め込む材料とフロアの

金具までは今回の工事で行い、支柱等は別途契約になります。 

仲 山 委 員 長 他にありますか。 

仲 大 盛 委 員 夏休み中の扇風機の修繕は終了していますか。 

学 務 課 長 工事は終わっていて、台風で電気が復旧していない野底小学校で動くかど

うか確認が取れていないのですが、ほぼ100％終わっています。 

仲 山 委 員 長 他にありますか。 

各委員・各課等の長 （なし。） 

  

仲 山 委 員 長 次に各課報告をお願いします。 

各 課 等 の 長 （配付資料に基づき報告あり。） 

仲 山 委 員 長 ただいまの報告について、質疑はありますか。 

各委員・各課等の長 （質疑応答あり。） 

  

仲 山 委 員 長 これで平成27年度第8回石垣市教育委員会8月定例会を閉会します。 

  

 閉会 午後3時 

 


